

Identitätskrise

AkayaxFuji (angedeutet)

Von MiyaKamiya

One and only

Kirihara Akaya befand sich momentan in etwas, das man eine mittelschwere Identitätskrise nennen konnte.

Nicht, das er nicht dankbar war, dass ihm endlich die Augen geöffnet worden waren.

Doch seitdem fühlte er sich leer.

Und genau das war der Grund warum er schon seit geraumer Zeit die Trainingswand malträtierte.

Ein weiteres Problem war, das er seine eigene Stimme hörte, wie sie ihn lockte, doch wieder zu den alten Gewohnheiten zurückzukehren.

Doch der schwarzhaarige hatte einen guten Grund nicht auf diese Stimme zu hören.

Eben jener Grund hatte braune Haare, eisblaue Augen, und kam gerade mit einem Lächeln auf ihn zu.